

Anfrage Nr. 0048/2005/FZ
**Anfrage von: Herrn Stadtrat Dr. Weiler-
Lorentz**
Anfragedatum: 19.12.2005

Stichwort:
**Verkauf von Wohnungen im Palais
Nebel**

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 04. April 2006

Schriftliche Frage:

- Wie viele der Wohnungen im Palais Nebel sind inzwischen von der GGH verkauft worden?
- Wie viel wurde dabei insgesamt Erlöst?

Antwort:

Es wurden alle Wohnungen verkauft. Über die Kaufpreise macht die Gesellschaft für Grund- und Hausbesitz mbH (GGH) keine Angaben.

Sitzung des Gemeinderates vom 16.02.2006

Ergebnis: vertagt

Sitzung des Gemeinderates vom 30.03.2006

Ergebnis: behandelt